

Celina Brüggemann regiert Nachwuchs

Kinderschützenfest der Siedler



Die Würdenträger des Siedler-Nachwuchses (v.l.): Ehrendame Soraya Brüggemann, Kinderkönigin Celina Brüggemann, Prinzgemahl Finn Schäper und Ehrendame Emma Pläster

-sn- **MÜNSTER-GIEVENBECK.** Bei der Siedlergemeinschaft Gievenbeck ist es fast schon etwas wie eine gute Tradition. Am Tag des Münster-Marathons wird auch das Kinderkönigspaar ermittelt. So war es auch am Sonntag auf der Festwiese am Möllmannsweg.

Bereits tags zuvor ging es für den Nachwuchs los. Ein richtiges Lambertus-Fest gab es, mit Holzpyramide und vielen Laternen. Am Sonntag dann holten die Siedler zunächst den Kinderkönig vom letzten Jahr, Nico Schäper, ab und ließen es sich ebenso nicht nehmen, auch beim amtierenden Schützenkönig der Erwachsenen, John Whiley, vorbeizuschauen.

Schließlich war „Kochen mit Jürgen“ angesagt. Unter der Anleitung von Jürgen und Magda Haase zauberten die Kinder für ihre Eltern ein schmackhaftes Gericht auf den Teller.

Dann ging es mit den Wettkämpfen los. Mit Keulenwürfen musste ein Vogel aus Styropor erlegt werden. Hier war die sechsjährige Celina Brüggemann mit einer Wurfzahl von 124 erfolgreich. Zum Pringemahl nahm sie sich Finn Schäper. Zu Ehrendamen berief sie Soraya Brüggemann und Emma Pläster. Den Tag ließen schließlich alle mit vielen Spielen und gemeinsamen Gesprächen ausklingen.